

第6回の上伊那の仕事とくらしの特集はタカノ株式会社です。

タカノ株式会社は1941年にはねの製造から始まり、現在はファニチヤー事業、エクステリア事業、検査計測事業、産業機器事業、健康福祉関連事業と多角的な事業展開を行っています。

なぜタカノは多角的な事業展開を行っているのでしょうか。取材をする中で実は一つ一つの事業にタカノの持つている独自の技術と世の中のニーズがマッチした誕生秘話があることが見えてきました。

世の中のニーズに柔軟に対応。

「実は多角的な事業展開は時代の移り、[人事部] 森田さん変わりと共に変化する世の中のニーズに柔軟に対応した結果なんですね。」と笑顔で話してくれたのは人事部の森田さん。

例えば主力製品の「オフィス家具」は、工場で使っていた椅子が壊れやすかつたため自社のばねの技術をいかして、耐久性が高く、座り心地良い椅子を生産できないかと考え、誕生したものだそうです。

森田さんは「事業ごとの開発や大学との共同研究を行いながら、研究開発型企業」として自社技術の研究と世の中のニーズの掘り起こしには特に力をいれています」と話します。

また、地域貢献の一環としてエクステリア工場の横に「ルビーの里」というガーデンを併設しています。このガーデンも利用者の声に柔軟に対応し、トイレなどを整備したそうです。

「手入れは会社OBや社員も行っており、6月中旬から7月中旬と9月下旬から11月上旬が赤そばの見頃です。ぜひ、地域の皆様に気軽に利用していただきたいです」と話してくれました。

「手入れは会社OBや社員も行っており、6月中旬から7月中旬と9月下旬から11月上旬が赤そばの見頃です。ぜひ、地域の皆様に気軽に利用していただきたいです。」



自分が開発した製品がお客様のもとで。

「設計に携わった製品がお客様の下で利用されている実感が持てることがうれしいです。」と話すのはファニチヤー部門の横松さん。横松さんは静岡県出身で長野県内の大学へ進学後、社員の雰囲気や開発に力を入れるチャレンジ精神に惹かれ、入社を決めました。

「現在は製品の設計が担当です。設計では安全面や品質面、製造のしやすさなど考えるべきことがたくさんあります。トライ＆トラーの繰り返しですが、その分やりがいもある仕事です。」と話す横松さん。

【入社2年目】横松さん
部門では毎朝自分



の好きな椅子を選んで好きな席に座るフリーアドレスを導入しているそうです。

「たまたま隣に座つて会話が弾むこともあり、誰でも相談しやすくアイデアを出しやすい雰囲気があります。」と話します。



【入社7年目】小牧さん

■タカノ株式会社の取材を終えて

本文に書ききれませんでしたが、多角的な事業をキャラクター化するプロジェクトがあり、オンライン夏祭りを企画し各事業所から大勢の社員が参加したりといろいろな発想力、企画力をお持ちのタカノの社員さん。一つのアイデアに周囲が共感し、具体化までチームで持っていく姿にタカノのチームワークの強さ、社内の風通しの良さを感じました!



暮らす・働く
応援サイト
Kamiina Life
公式HPはこちら

